



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>73 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>M2448</b>
Prix	<b>1 195 000 €</b>

## Port-Grimaud

### Maison à vendre (83310)

Dans un quartier central, proche des commerces, une charmante maison d'angle, élargie, l'entrée se fait par un patio côté rue. Elle est composée d'un séjour-salle à manger avec coin-cuisine et une cheminée, idéale en hors-saison, et deux chambres aux étages, dont une avec balcon, avec 2 salles d'eau et 2 wc. buanderie. climatisation. parking. Elle bénéficie d'une très jolie vue et d'un amarrage de 12 x 5.50 M devant la terrasse.

*In a central area, close to shops, a charming corner house, widened, the entrance is via a patio on the street side. It is composed of a living-dining room with kitchen area and a fireplace, ideal in the off-season, and two bedrooms upstairs, one of which has a balcony, with 2 shower rooms and 2 toilets. laundry room. air conditioner. car park. It benefits from a very pretty view and a mooring of 12 x 5.50 M in front of the terrace.*

## **LOGI SERVICE IMMOBILIER**

16 Place du Marché - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Service



© Logi Service

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



© Logi Service



Logi Service